



EL RADAR EXCELSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Defienden selección para INE

Ante cualquier reforma electoral, el PAN defenderá que sólo a la Cámara de Diputados le siga correspondiendo elegir a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), siempre y cuando sean de probada integridad e imparcialidad, adelantó el líder del partido, Marko Cortés.

Tras la próxima salida en abril de 2023 de cuatro de los integrantes del Consejo General del INE, y a fin de evitar el arribo de candidatos "impresentables" o de perfiles que se vayan a someter al gobierno, "más vale que no lleguen, a que lleguen malos", indicó Cortés.

— Héctor Figueroa